



## Expertos internacionales debatirán sobre avances en la lucha contra la corrupción

### Expertos internacionales debatirán sobre avances en la lucha contra la corrupción

*Fuente:* ANDINA

La Contraloría General de la República reveló que en el año 2021 los actos de corrupción e inconducta funcional en la administración pública ocasionaron al país un perjuicio económico estimado en S/ 24 262 millones, de acuerdo al Índice CGR de Corrupción 2021 que anualmente emite la Contraloría General.

El índice de percepción de corrupción publicada por Transparencia Internacional indica que el Perú ha pasado del puesto 94 el 2020 al puesto 105 el 2021, lo cual es comparable con la peor ubicación que ha tenido nuestro país en el 2012 en una coyuntura en que las investigaciones de los casos “Lava jato” y “Cuellos Blancos del Puerto” estaban en auge.

La corrupción es una barrera para el desarrollo económico, viola los derechos humanos afectando, sobre todo, a la población más vulnerable impidiendo su superación, debilita las instituciones, paraliza el desarrollo del país principalmente en los ámbitos de salud, educación y seguridad.

Finalmente, se tratará lo relacionado a prevención del lavado de activos y las nuevas modalidades que se presentan, así como las políticas aplicadas a las mismas.

Esta nueva edición contará con un panel periodístico que analizará la situación de la lucha anticorrupción en Latinoamérica. Se hablará de las nuevas tendencias en compliance en libre competencia, los criterios ESG (Environmental, Social and Governance) y su importancia para la sostenibilidad de las organizaciones.

Durante las jornadas del 21 y 22 de septiembre, las figuras más relevantes del momento aportarán su visión actualizada sobre el mundo del compliance, ética corporativa y lucha contra la corrupción, en un congreso de 4 bloques temáticos y una

propuesta de 6 talleres prácticos especializados, que se dictarán los días 19 y 20 de septiembre de forma virtual.

El evento, organizado por la World Compliance Association, recupera este año la modalidad presencial y mantiene la virtual, con una jornada 100% online y otra que se celebrará presencialmente en la Cámara de Comercio de Lima, y que se podrá seguir también virtualmente de forma internacional.

La actividad se lleva a cabo con el objetivo de crear un espacio de información sobre las últimas tendencias, herramientas y actualidad para promover la cultura de la ética, cumplimiento y anticorrupción en las organizaciones y dar posibles soluciones a la situación actual del país y la región.

El VI Congreso Internacional de Compliance y Lucha Anticorrupción se realizará en Lima los días 19, 20, 21 y 22 de setiembre del 2022, evento que reunirá a expertos nacionales e internacionales para analizar la coyuntura actual.

Fuente: ANDINA

AUTOR: Juan Carlos Guzmán